
ATA Nº 013/2023 

Aos cinco (05) dias do mês de junho de dois mil e vinte e três (2023), às dezoito horas e 

quinze minutos (18:15 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores de 

Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os (as) senhores (as) Vereadores 

(as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Augusto 

Cichelero, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Sueli Lodi 

Giordani, Augusto Cichelero, Izolete de Lourdes Guerini de Lima, Juleide Catarina da Silva 

Pereira, Eberson Coradi, Ricardo dos Santos da Silva, Silvio Luis Lima Grapegio, Tiago 

Santin Fornari e Clóvis Provensi Roman. Havendo quórum  regimental, o Presidente 
declarou aberta a Sessão  e comunicou que o Vereador Emir Farias Colognese - PDT, a 

partir do dia primeiro (1º) de junho de 2023, licenciou-se do cargo de Vereador  para tratar 

de assuntos de interesse particular, por trinta (30) dias, e tendo em vista que o primeiro e o 

segundo suplentes já estão no cargo e o terceiro suplente não assumiu o cargo,  por  isso 

convidou o quarto Suplente de Vereador do PDT, Senhora Juleide Catarina da Silva Pereira  

para entregar a Mesa Diretora o Diploma e a sua Declaração de Bens. Em seguida iniciou-se 

o ato de compromisso e posse, conforme dispõe o Regimento Interno desta Casa, sendo que 

a senhora Juleide Pereira prestou o compromisso legal e o Presidente declarou-a empossada 

no cargo de Vereadora pelo mesmo período de afastamento do titular. A seguir o Presidente 

colocou em discussão e votação a Ata de nº 012/2023, da Sessão Ordinária realizada no dia 

quinze (15) de maio de 2023, sendo aprovada integralmente e por unanimidade. A 

Vereadora Izolete fez a leitura de um trecho da Bíblia. A seguir o Presidente convidou o 

Presidente da JCI, senhor Pedro Aires Filho, para fazer uso da palavra. De uso da palavra o 

Presidente da JCI apresentou os trabalhos e projetos desenvolvidos pela entidade no 

Município de Arvorezinha e também os projetos e ações da entidade para o ano de 2023. A 

seguir os Vereadores fizeram uso da palavra e enalteceram o importante trabalho 

desenvolvido pela JCI no nosso Município. O Presidente apresentou a seguinte pauta para a 

ordem do dia: - Projeto de Lei nº 034/2023; - Requerimentos nº 021, 022 e 023/2023; e, - 

Indicação nº 002/2023. Colocada a ordem do dia em discussão e votação, aprovada por 

unanimidade. A seguir passou-se à Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 034/2023, que 

“Autoriza o Poder Executivo a celebrar termo de associação com a Associação dos 

Municípios do Alto Taquari - AMAT”. Colocado em discussão, o Vereador Clóvis disse 

que está sendo criada uma nova associação formada por 18 municípios por não estarem 

satisfeitos com a atuação da AMVAT e que agora vão lutar verdadeiramente pela região alta 

do Vale do Taquari. O Vereador Eberson disse que é importante para a região alta do Vale 

do Taquari, pois Arvorezinha era esquecida pela região baixa, e já estamos vendo 

progressos, principalmente na área do turismo, e é muito importante ter uma associação que 

defenda os interesses da nossa comunidade. O Vereador Silvio disse que é importante a 

criação da associação pois vai buscar demandas junto ao Governo do Estado para a nossa 

região. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. 

Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 034/2023 em votação, aprovados integralmente e 

por unanimidade. - Requerimento nº 021/2023, de autoria do Vereador Clóvis, que solicita 

ao Executivo Municipal no sentido de providenciar a inversão do sentido da mão única da 

rua que passa em frente ao Hospital São João de Arvorezinha, e, - Requerimento nº 

023/2023, de autoria do Vereador Clóvis que solicita ao Prefeito que sejam concedidos os 

incentivos previstos nas leis municipais nº 2077/2020 e nº 3527/2022. Colocados em 



discussão, o Vereador Clóvis destacou que invertendo o sentido do trânsito na rua vai 

facilitar o acesso dos pacientes ao Hospital São João, principalmente aos cadeirantes. Já a 

concessão dos incentivos vai estimular os agricultores a emitirem a nota fiscal de produtor e 

com isso aumentar a receita do nosso Município. Colocados os Requerimentos nº 021 e 

023/2023 em votação, aprovados por unanimidade. - Requerimento nº 022/2023, de autoria 

do Presidente, que requer ao Executivo Municipal a aquisição de um espalhador de esterco 

seco, possibilitando aos agricultores maior eficiência e eficácia no trabalho e no resultado 

do produto final. Colocado em discussão, o Presidente salientou que o espalhador vai 

beneficiar os produtores rurais e aumentar a produção agrícola. Colocado o Requerimento nº 

022/2023 em votação, aprovado por unanimidade. - Indicação nº 002/2023, de autoria da 

Vereadora Juleide Pereira, que indica ao Prefeito Municipal a manutenção do Projeto de 

Segurança nas Escolas. Colocada em discussão, a Vereadora Juleide disse que a manutenção 

do Projeto de Segurança nas escolas municipais de Arvorezinha significa a continuidade de 

uma ação que deu certo.  No período em que esteve vigente a segurança nas escolas através 

dos serviços prestados por empresa de segurança privada, a rede municipal de ensino foi 

beneficiada com resultados notórios, não apenas com a segurança mas também na 

organização, na ordem e no desempenho das responsabilidades dos alunos os quais 

passaram a ter maior colaboração e respeito com a instituição de ensino. A segurança nas 

escolas também proporcionou maior tranquilidade aos pais e responsáveis dos alunos e a 

todos os envolvidos. Colocada a Indicação nº 002/2023 em votação, aprovada por 

unanimidade. A seguir passou-se ao Grande Expediente: o Vereador Eberson destacou a 

escolha da cascata do Perau do Facão como a mais bonita do Rio Grande do Sul e 

parabenizou os proprietários do empreendimento. O Vereador Clóvis disse que ainda está 

aguardando a implantação da escola cívico militar e o que está faltando é a seleção dos 

monitores. Também destacou a escolha da cascata do perau do facão como a mais bonita e 

parabenizou os empresários Celso Portalupi e Valdacir Bresciani. A Vereadora Juleide 

agradeceu ao colega Vereador Emir pela cedência da vaga para assumir como Vereadora. O 

Vereador Silvio comunicou que novamente irá assumir a Secretaria Municipal de Obras a 

partir de amanhã. Lembrou que ainda não recebeu a prestação de contas da Femate e nem do 

evento da escolha das soberanas. O Presidente também parabenizou os empresários Celso 

Portalupi e Valdacir Bresciani que se dedicaram muito para que a cascata do perau do facão 

fosse eleita como a mais bonita. Nada mais havendo para ser registrado, às dezenove  horas  

e cinco minutos (19:05 hs) o Presidente declarou  encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a 

presente Ata, que após  lida, discutida e colocada em votação, foi aprovada integralmente e 

por unanimidade e será devidamente assinada. 


